

2022年度 びわこ成蹊スポーツ大学 卒業生の声（卒業後6ヵ月アンケートより）

■2022年3月卒業生への卒業後6ヵ月アンケート

本学では、卒業後6ヵ月を経過した学生に、「社会人生活の感想」「本学で学んでよかったこと」「本学でもっと学んでおくべきだったこと」等についてアンケートを行っている。

2022年3月卒業生へのアンケートでは、286名(回答率86.1%)の卒業生から新しい環境での活躍の声が寄せられた。

【2022年3月卒業生の声(抜粋)】

設問	卒業生の声	業種・職種
『社会人生活の感想』	①学生時代と環境が変わり、お給料をもらうようになって、能動的でなく、自主的に動かないといけないと自覚が出てきた。大変だけれども充実していて楽しい。	営業職
	②社会人になり、責任の重さを感じている。失敗もあり、それを次にどう活かすか意識して取り組んでいきたい。	事務職
	③思っていた以上に大変だが、コミュニケーション力がある方なので、社会人になって多くの人と話す機会があり勉強になる。	医療福祉
	④社会人にも慣れてきて、やりがいのある仕事で充実している。目標を持って働くことができています。	スポーツ指導
	⑤第1志望が警察だったので満足している。覚えることが多く大変な面もある。	公務員
	⑥充実しているが、実際に現場に出てみて中々すぐに大学で学んだことが通用しないと感じている。慣れてきて学びの経験を活かせるようにしたい。	教員
	⑦学生時代のアルバイトと違い責任感があり大変。現在の仕事をしていく上でコミュニケーション能力も養われた。	販売・サービス
	⑧社会人になると自分で生きていくという責任が伴うと感じる。好きなことをしているので充実している。	選手
本学で学んでよかったこと	<ul style="list-style-type: none"> ・学内の学びや部活動において主体性やコミュニケーション能力が身についた。 ・教員志望の為、模擬授業や教育・学校についての専門知識を学べてよかった。 ・目標の立て方と達成のプロセスを学び、自分で考えて動けるようになった。 ・身体の管理や栄養について学べたことが、現在のスポーツ指導の仕事に役立っている。 他	
本学でもっと学んでおくべきだったこと	<ul style="list-style-type: none"> ・一般常識、マナー、資格取得、PCスキルなどに力を入れておけばよかった。 ・トレーナー職に就くにあたり、身体の仕組みをもっと勉強しておけばよかった。 ・現在講師をしているが、在学中に教員採用試験の勉強をもっとしておけばよかった。 他	